

ABSTRAK

Dian Purnama Sari, 2009/13225. PT Asia Pasific Dirgantara (Aspac Cargo) : Studi Tentang Perkembangan Perusahaan Jasa Angkutan Pengiriman Barang di Kota Padang (2000-2013). **Skripsi.** Jurusan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. UNP. 2015

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh meningkatnya perusahaan ekspedisi di Kota Padang dari waktu ke waktu salah satunya PT Aspac Cargo. PT Aspac Cargo sebagai perusahaan Ekspedisi Domestik dan Internasional adalah Perusahaan Tunggal yaitu tidak memiliki cabang di tempat lain. Penelitian ini termasuk dalam kategori sejarah perusahaan. Penelitian ini memfokuskan kepada sejarah berdirinya PT Aspac Cargo dan Perkembangan PT Aspac Cargo di Kota Padang sebagai perusahaan ekspedisi dari tahun 2000 sampai 2013.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode sejarah yang meliputi 4 tahap yaitu : *pertama, heuristic* dengan menggunakan sumber primer yaitu peneliti melakukan teknik wawancara dengan beberapa informan antara lain adalah Pendiri Perusahaan, Karyawan dan Konsumen. Sumber sekunder, yang menunjang penelitian berupa buku-buku mengenai perusahaan yang diperoleh melalui studi kepustakaan. *Kedua*, dilakukan kritik sumber terhadap data yang diambil yaitu dengan melakukan pengujian keaslian data. *Ketiga*, interpretasi data. *Keempat*, historiografi (penulisan) yaitu penulisan sejarah yang dilakukan berbentuk tulisan ilmiah (skripsi).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perkembangan PT Aspac Cargo sebagai perusahaan ekspedisi Domestik dan Internasional cukup baik di Kota Padang. Sebagai Perusahaan Tunggal, Aspac Cargo mampu bertahan dari tahun 2000 sampai sekarang di tengah banyaknya persaingan dengan perusahaan-perusahaan ekspedisi lain baik yang berukuran sedang maupun besar yang sudah memiliki cabang dimana mana. Ini tidak terlepas dari bagaimana strategi-strategi yang diterapkan perusahaan yaitu berupa strategi lokasi, pelayanan, biaya pengiriman dan masih banyak lagi. Dan salah satu hal terpenting yaitu kepemimpinan dalam perusahaan yang merupakan modal PT Aspac Cargo untuk tetap mempertahankan eksistensinya sebagai Perusahaan Ekspedisi di Kota Padang.